

16 décembre : agissons contre le budget 2015 de l'Université de Strasbourg !

L'Assemblée générale unitaire du 11 décembre, réunissant des centaines d'étudiants et personnels de l'Université de Strasbourg, a affirmé la nécessité de se mobiliser contre les restrictions budgétaires auxquelles l'Enseignement Supérieur et la Recherche sont soumis.

Le Conseil d'Administration de notre université se réunira le mardi 16 décembre pour voter **un nouveau budget en baisse !** Cela sous-entend des futurs gels de postes, des baisses dans le budget de fonctionnement dans toutes les facultés et tous les services. Pour s'accaparer les crédits disponibles, la concurrence entre les filières sera accrue.

Unissons nos forces pour la défense de notre intérêt commun :

- contre cette Université austère que tout pousse au déficit !
- contre les différentes réformes qui ouvrent l'Université aux capitaux privés : non à l'Université-entreprise !
- pour une Université refinancé entièrement par des fonds publics et à la hauteur de ses besoins !

REFUSONS CE NOUVEAU BUDGET D'AUSTÉRITÉ !

MARDI 16 DÉCEMBRE

**12h : Assemblée générale des étudiants et des personnels
Amphi 5 Institut Le Bel**

**14h : Intervenons lors du vote du budget au CA
Fac de Droit**

Pour en savoir plus

Depuis la loi LRU et la fusion de 2009, l'UdS et les autres universités découvrent la logique managériale et se retrouvent confrontées à la gestion de déficits budgétaires.

Aujourd'hui, 38 établissements sont en situation de faillite ou de difficultés budgétaires, un étudiant sur deux échoue en première année et 33% de jeunes diplômés sont au chômage. Auparavant gérée par l'État, la gestion de la masse salariale est depuis entièrement aux mains de l'Université, dirigée par un Président dont les pouvoirs ont été renforcés, facilitant l'imposition de coupes budgétaires drastiques.

Cela s'est traduit :

- **pour les personnels** : entre autres, par des gels de postes, une surcharge de travail et le développement massif de l'emploi précaire. Au CROUS c'est la rentabilité qui gouverne au détriment de l'intérêt commun des étudiants et des salariés.

- **pour les étudiants** : entre autres, par des entassements d'étudiants après fusions de cours entre filières, la suppression d'enseignements optionnels, des TDs surchargés, un grignotage du volume d'heures d'enseignement. Bref un appauvrissement du contenu amenant un diplôme au rabais qui n'a plus aucune valeur sur le marché du travail, qui ne peut offrir qu'un emploi au rabais.

Le projet de budget pour 2015 des établissements d'enseignement supérieur (hors Vie Étudiante), initialement prévu en septembre et déjà en diminution de 5 millions par rapport à 2014, a encore été diminué en novembre de 70 millions supplémentaires pour aboutir à un budget en recul de 75 millions pour attaquer 2015. A cela s'ajoutent 90 millions d'augmentation de la masse salariale des fonctionnaires que les Universités doivent supporter, dans le cadre du budget global. Compte tenu des charges salariales, le budget de 2015 est donc en régression d'au moins 165 millions !

Cette situation catastrophique est inadmissible alors que l'État offre chaque année 6 milliards d'euros aux entreprises au titre du « Crédit d'Impôt Recherche » (CIR), sans aucune évaluation de la « recherche » ou du « développement » attendus.

Il s'agit d'une politique délibérée favorisant à terme l'augmentation des droits d'inscription qui aura pour effet de limiter l'accès de l'université à quelques étudiants privilégiés.

Et face à ce sous-investissement public, les différentes réformes de l'Université (Fioraso, LRU, LMD) ne font qu'organiser la pénurie : il s'agit d'une transformation du service public d'Enseignement Supérieur et de Recherche en une entreprise rentable gérée selon les lois du profit.

Nous refusons l'austérité, la misère, et la transformation de l'Université en entreprise. C'est pourquoi nous vous appelons à rejoindre le mouvement contre les coupes budgétaires, en défense de l'Université de service public. Après le succès de la Journée nationale de mobilisation du jeudi 11, faisons du 16 décembre une nouvelle date de convergence des luttes des étudiants et des travailleurs de l'Université !